
 

 

 

 

 

「１月はいく、2月は…」早いもので立春が過ぎました。今年度の活動のまとめをする時期が来ました。

今月から来月にかけて、各学校で第３回学校運営協議会が開催されます。今年度の活動を振り返り、来年

度の取組予定を焦点化させて下さい。今号では、山崎北小学校の取組と活動を紹介します。 

各学校の活動紹介 №７ 山崎北小学校 

１ 第２回学校運営協議会（１１月２日） 

今回は地震避難訓練と授業参観の後、学校の様子についての意見交流

と今後の地域との連携方策について委員の皆さんから多くの意見を出

していただきました。 

交通指導に協力いただいているボランティアの方の悩みとして、安全

面とは別に道路に落ちているごみが気になるとのことで、登校中にごみ

を拾ってくれている児童もあり、地域としても大きな課題だと感じてい

るようでした。そこで、児童会では地域の課題に自分たちでも協力した

いと考え、その進め方を模索していました。そんな時、岩出第二中学校

生徒会が３年前から定期的に実施している地域清掃の情報が入り、レク

チャーしてもらう計画があると報告されました。 

この計画を実現することは、小中連携の縦のつながりが築かれ、中学

校入学前からの子供同士の協働、頑張る上級生へのあこがれ、入学後の

安心などにつながると考えられます。また、その先には一部の児童生徒

だけでなく、より多くが参加する活動に発展し、さらに地域や保護者と

もつながる活動になると、今後が楽しみな計画です。 （協議内容のまとめは裏面に掲載） 

２ 児童会が岩出第二中学校生徒から「地域清掃」のレクチャーを受ける（１２月８日） 

学校運営協議会で話題となった地域清掃に向けて、第６号でも掲載した岩出第二中学校生徒会による

レクチャー会が、「先輩から学ぼう！地域清掃」のタイトルで開催されました。児童会が前もって考えて

いた質問項目に一つずつ丁寧な説明が

ありました。この会に参加いただいた４

名の学校運営協議会の委員からも質問・

意見が出されました。今回のアドバイス

と活動上の心がけを大切に、児童会が動

き出すことが楽しみです。 

 （レクチャーの詳細は裏面に掲載） 

３ レクチャーを受けた児童会による「地域清掃」が開催される（２月８日） 

児童会からの参加募集に５・６年生の５０名以上の応募があり、レクチャーを受けた内容を大切にし

ながら、まだ寒さの残る天気の中開催されました。児童、育友会役員、学校運営協議会委員、教職員も含

め総勢８０名が学校を出発して、4つの

チームで約 1 時間活動しました。分別

作業には二中生徒会の７名も駆けつ

け、集まった相当な量のゴミを仕分け

ました。今後この活動が他校にも広が

り、子供たちの地域を大切にする心が

育ってくれればいいなと感じました。 

岩出市立小中学校「コミスク」通信 

第８号 令和５年２月１０日 岩出市教育委員会 



 

【 学校運営協議会 ホワイトボードへのまとめ 】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【 レクチャー会 ホワイトボードへのまとめ 】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


